

Thomsen, Jenny

Amt Moorrege
28. Juli 2016

Von: Peter Jacobsen <Peter.Jacobsen@gmx.de>
Gesendet: Mittwoch, 27. Juli 2016 15:44
An: Thomsen, Jenny
Betreff: Antrag Verkehrsschild "Kreuzung"

Hallo Frau Thomsen,

hiermit stelle ich den Antrag an der Straßenkreuzung in Appen-Unterglinde, Unterglinder Weg/An den Teichen/Ziegeleiweg das Verkehrsschild „Kreuzung“ aufzustellen.
Begründung hierfür ist, dass wir fast täglich Beinahe-Unfälle mit Radrennfahrern haben. Diese kommen aus Appen über den Almtweg den Unterglinder Weg längs und preschen an der vorfahrtsberechtigten Straße An den Teichen vorbei, ohne anzuhalten, meistens mit deutlich mehr als 30 Km/h, obwohl im ganzen Ort die Geschwindigkeitsregelung gilt. Wir wissen das und halten an der Kreuzung immer an, aber die Radrennfahrer erschrecken sich, wenn plötzlich ein Auto auftaucht und stürzen.
Wenn man den Unterglinder Weg längs fährt, ist nicht zu sehen, dass rechts eine Straße ist. Wenn die Radfahrer das erkennen, ist es zum Bremsen zu spät.
Deswegen ist ein Verkehrsschild, mindestens 50 Meter vor der Kreuzung, erforderlich.

Vielen Dank, dass Sie den Antrag an die politischen Gremien weitergeben.

Beste Grüße

25482 Appen-Unterglinde

Diese Information ist ausschließlich für die adressierte Person oder Organisation bestimmt und könnte vertrauliches und/oder privilegiertes Material enthalten. Personen oder Organisationen, für die diese Information nicht bestimmt ist, ist es nicht gestattet, diese zu lesen, erneut zu übertragen oder anderweitig zu verwenden. Sollten Sie diese Nachricht irrtümlich erhalten haben, bitten wir Sie, sich mit dem Absender in Verbindung zu setzen und das Material von Ihrem Computer zu löschen. Sie haben uns gebeten, mit Ihnen über das Internet per Email zu korrespondieren. Unbeschadet dessen ist alleine die von uns unterzeichnete schriftliche Fassung verbindlich. Wir weisen darauf hin, dass derartige Nachrichten mit und ohne Zutun von Dritten verloren gehen, verändert oder verfälscht werden können. Herkömmliche Emails sind nicht gegen den Zugriff von Dritten geschützt und deshalb ist auch die Vertraulichkeit unter Umständen nicht gewahrt. Wir haften deshalb nicht für die Unversehrtheit von E-Mails, nachdem Sie unseren Herrschaftsbereich verlassen haben und können Ihnen hieraus entstehende Schäden nicht ersetzen. Sollte trotz der von uns verwendeten Virus-Schutz-Programme durch die Zusendung von E-Mails ein Virus in Ihre Systeme gelangen, haften wir nicht für eventuell hieraus entstehende Schäden.